

Templos, arrozales, cascadas y playas de Bali



Detalle de la ruta (9 días)

Día

miércoles

Día

iueves

Día viernes

¡Bienvenidos a Bali!

Al llegar al aeropuerto internacional de Denpasar-Ngurah Rai, una vez que hayáis pasado por inmigración y recogido vuestras maletas, nuestro guía os espera en la salida con un cartel con vuestro nombre, para llevaros al hotel.

UBUD. Monkey forest, Taman Ayun y Tanah Lot (D,-,-)

Nos reuniremos con nuestro guía a las 8:30 en recepción. Hoy nos dirigiremos al bosque de los monos, donde descubriremos un pequeño y sagrado templo en medio del bosque. Os recomendamos tener cuidado con vuestras pertenencias, ya que los monos son bastante curiosos y les gusta robar, especialmente si hay comida involucrada. Continuaremos hacia el distrito de Mengwi para visitar el templo Taman Ayun, un hermoso complejo de templos y jardines balineses adornado con fuentes de agua, ideal para disfrutar de una profunda serenidad y tranquilidad. Más tarde, llegaremos al templo de Tanah Lot, cuyo nombre significa "tierra en el mar". Este lugar es un importante sitio de peregrinación para miles de balineses, ya que es un sagrado lugar de adoración a los dioses del mar y uno de los templos más emblemáticos del país. Regresaremos al hotel una vez finalizada la visita.



Nos reuniremos con nuestro guía en recepción a las 8:30 para dirigirnos a los arrozales de Tegallalang, mágico lugar donde aprenderemos como se cultiva el arroz en la isla. Tras ello continuaremos hacia un lugar encantador donde podremos disfrutar de una clase magistral sobre café balinés en el hermoso entorno de sus plantaciones; aquí mismo nos presentarán también algunos de los árboles frutales y especias más emblemáticos de Bali. Una vez adquiridos estos valiosos conocimientos, nos dirigiremos hacia Bedulu para visitar el templo Gunung Kawi Sebatu o templo de los manantiales, uno de los más famosos templos del agua de la isla. Continuaremos hacia el Gunung Kawi Tampaksiring, excavado en la roca, dedicado al dios del agua y en el que están enterrados los miembros de la familia real.







Día

sábado

UBUD. Besakih, Klungkung, Kerta Gosa y Goa Lawah (D,-,-)

Nos encontraremos con nuestro guía a las 8:30 en recepción para salir hacia el templo madre de Bali, el templo Besakih. Situado al pie del volcán Agung, es el más grande y venerado de toda la isla. En el camino, haremos una parada en el pintoresco pueblo de Klungkung, el más pequeño de Bali, donde visitaremos el Palacio de Justicia Kerta Gosa, que fue utilizado para rituales y ceremonias de iniciación de la familia real, además de funcionar como tribunal durante la ocupación holandesa. Ya de regreso al hotel, haremos una parada en el pequeño templo de Goa Lawah, conocido como la cueva de los murciélagos, es un templo con más de 1000 años de historia que desempeña un papel fundamental en los rituales vinculados a la vida después de la muerte.



Día domingo

UBUD. Templo Batukaru, terrazas de arroz de Jatiluwih y cascada Git Git (D,-,-)

Partiremos del hotel a las 8:30 hacia la hermosa zona de montañas y lagos, frecuentada por los balineses para sus retiros de fin de semana. Nuestra primera parada será el templo de Batukaru, situado en la ladera sur del monte que lleva su nombre, el segundo volcán más alto de Bali. Este templo es uno de los nueve kayangan jagat (templos direccionales) diseñados para proteger Bali de los espíritus malignos. Tras ello, disfrutaremos de las impresionantes terrazas de arroz de Jatiluwih, declaradas patrimonio cultural de la UNESCO. En ellas se cultiva el delicioso arroz rojo, utilizado en la gastronomía balinesa así como para las ofrendas a los dioses. Por la tarde, en nuestro regreso al hotel, haremos una parada en la cascada Git Git, una maravillosa obra maestra de la naturaleza, y si os apetece, podremos darnos un refrescante chapuzón.



Día

lunes

Días

martes v miércoles

UBUD - GILI TRAWANGAN (D,-,-)

Hoy a las 7:00 tendremos el traslado al puerto de Padangbai donde tomaréis el ferry de las 9:00 a la isla de Gili Trawangan. A vuestra sobre las 10:30 llegada os estaremos esperando para el traslado al resort.

GILI TRAWANGAN. Días libres (D,-,-)

Días libres para que disfrutéis a vuestro aire del encanto único de Gili Trawangan, que brinda una escapada sin vehículos motorizados, solo bicicletas y carros tirados por caballos. La isla alberga una gran variedad de restaurantes y una animada vida nocturna, además de una increíble experiencia marina, lo que la convierte en un destino





perfecto para disfrutar tanto de noche como de día. ¡Sacad el máximo provecho a vuestras vacaciones en este paraíso!

Día

jueves

GILI TRAWANGAN. Regreso a vuestra ciudad (D,-,-)

En vuestro último día de estancia, a las 7:30 haremos el traslado al muelle donde tomaréis el ferry de regreso de las 9:00. A vuestra llegada sobre las 10:30 os esperamos para el traslado al aeropuerto de Denpasar donde tomaréis el vuelo de regreso, será el final de nuestros servicios. ¡Os deseamos un buen vuelo!



Hoteles

Tetirah Boutique hotel 3* Ubud

Tetirah, significa "tomar un descanso reparador" en balinés, y esta filosofía está presente en cada aspecto del hotel. Está situado a unos pasos del mercado nocturno, y de la zona de restaurantes y bares, ofreciendo la tranquilidad necesaria para el descanso.

Ver web del hotel



Ombak Sunset 4*

Gili Trawangan

El Hotel Ombak Sunset es el destino perfecto para una estancia tranquila, ubicado en la apartada zona oeste de la isla de Gili Trawangan, ofrece un ambiente de lujo, desde el que disfrutar de sus impresionantes vistas del atardecer y del Monte Agung.

Ver web del hotel



Hoteles superior

The Udaya Resort and Spa 4*sup Ubud

Udaya Resort & Spa es un espacio de zen y tranquilidad, diseñado con la arquitectura tradicional de Bali, rodeado de exuberante vegetación. En su interior se encuentran el famoso Kaveri Spa, el restaurante Deeva y la cabaña de yoga Vyoma.

Ver web del hotel



Gili Eco Villas 4*sup

Gili Trawangan

Gili Eco Villas es una villa boutique ecológica frente al mar, ubicada en la costa norte de Gili Trawangan, Lombok. Ubicada junto a una prístina playa de arena blanca, la villa ofrece la experiencia de una isla tropical inigualable.





HOTELES	Temporada Alta	Fechas especiales	Resto del año
Precio por persona en habitación doble	Julio y Agosto	15/12 al 15/01 y Nyepi	Septiembre a Junio
con desayuno incluido	1.160€	1.260€	1.060€
HOTELES SUPERIOR	Temporada Alta	Fechas especiales	Resto del año
Precio por persona en habitación doble	Julio y Agosto	15/12 al 15/01 y Nyepi	Septiembre a Junio
con desayuno incluido	1.890€	1.990€	1.760€

Tienes la opción de extender tu estancia en el país para explorar destinos menos conocidos, disfrutar de más días de playa o visitar otros países como Vietnam, Tailandia, Camboya, Maldivas o Laos. Consúltanos sobre precios y hoteles.

Incluye:

- Alojamiento en habitación doble en los hoteles seleccionados con desayuno incluido.
- Régimen de comidas según lo indicado.
- Visitas y actividades descritas en el itinerario.
- Entradas de las visitas mencionadas.
- Guía local de habla hispana en las visitas.
- Traslados indicados en vehículo acondicionado.
- Asistencia 24h en habla hispana.

No Incluye:

- Visado.
- Bebidas.
- Gastos personales, propinas, teléfono...
- Seguro de viaje.
- Vuelos internacionales e internos.
- Cualquier otro servicio no mencionado.

Opciones de pago:

- a. 30% de servicios de tierra, más 100% de vuelos internos si los hubiera; el importe restante se abonará como máximo 60 días antes de la salida.
- b. 100% de servicios de tierra, más 100% de vuelos internos si los hubiera.

Condiciones de cancelación:

- Después de haber formalizado el viaje, gasto de cancelación 20% de los servicios de tierra.
- 60 días antes de la salida, gasto de cancelación 25% de los servicios de tierra.
- 30 días antes de la salida, gasto de cancelación 30% de los servicios de tierra.
- 15 días antes de la salida, gasto de cancelación 40% de los servicios de tierra.
- 10 días antes de la salida, gasto de cancelación 60% de los servicios de tierra.
- 5 días antes de la salida, gasto de cancelación 100% de los servicios de tierra.
- Vuelos internos no admiten cambio, cancelación ni devolución.

Notas importantes para Vietnam, Tailandia, Camboya, Laos, Maldivas y Bali:

Esto es un presupuesto de carácter informativo, no hay ninguna reserva realizada. La reserva está sujeta a disponibilidad de servicios y hoteles, además de vuelos si los hubiera, en el momento de la confirmación por parte del viajero. Si no hubiera disponibilidad en alguno de los hoteles seleccionados, se propondrá una segunda opción y, sólo tras la conformidad del viajero, se procederá a enviar el enlace de pago.

Precios por persona en habitación doble. Las tarifas indicadas están calculadas con el tipo de cambio del día de la propuesta. Si entre el día de dicha propuesta y el día del pago del viaje, el tipo de cambio varía considerablemente, la agencia se reserva el derecho a recalcularla. Los vuelos internos e internacionales, si hubiera, están cotizados a fecha de envío del presupuesto; pueden variar en clase o tarifa dependiendo del momento de emisión.

Las habitaciones estarán disponibles a partir de las 14:00; los desayunos a partir de las 6:30, en caso de traslado antes de esa hora, el desayuno no será posible. Las habitaciones deben quedar libres antes de las 12:00, pudiéndose utilizar las

^{*}Si faltaran menos de 60 días para la salida en el momento de la contratación, sólo es posible el abono del total del viaje.

instalaciones comunes, como la piscina y sus baños, con consentimiento del hotel. No se garantiza en ningún caso la distribución de la habitación, twin (2 camas) / doble (1 cama), habitación triple: doble + supletoria; tampoco en reservas múltiples (2, 3, 4 habitaciones) la proximidad de las mismas entre sí, que estén localizadas en la misma planta, ni que sean habitaciones comunicadas. Todo ello queda sujeto a disponibilidad del hotel.

Los horarios contemplados en el detalle son susceptibles de modificación por parte de los guías dependiendo de diversas circunstancias, como puede ser el tráfico, la climatología, las aglomeraciones... Nuestras actividades son abiertas y dependen del ritmo del grupo, pueden variar entre 2 y 12 horas dependiendo del país y los traslados necesarios.

Las salidas son en grupo reducido, salvo que se especifique en privado, el número de personas podrá variar dependiendo de la época del año (máximo 14). Salida garantizada a partir de dos personas en las fechas señaladas.

Para el sudeste asiático no hay vacunas obligatorias, pero consulta en el centro de medicina tropical más cercano. Pueden exigir certificado de vacunación contra la fiebre amarilla si se viene de países infectados.

El seguro de viaje no está incluido, podemos aconsejaros en su tramitación, o gestionarlo para vosotros.

El pasaporte debe tener una vigencia de 6 meses desde la fecha de entrada a cualquiera de nuestros destinos.

Visado de Vietnam, no es necesario para estancias de menos de 45 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Camboya, NO incluido en el precio, se realiza online o a la llegada + 1 fotografía, siempre que se trate de viajeros con nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Tailandia no es necesario para estancias de menos de 60 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Maldivas, no es necesario para estancias de menos de 30 días para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Bali, NO incluido, se realiza online o a la llegada para nacionalidad española, otras consultar.

Visado de Laos, NO incluido, se realiza online o a la llegada + 2 fotografías, para nacionalidad española, otras consultar.

En ningún caso efectuamos la tramitación de visados, se facilitarán los medios para obtenerlo, que el viajero lo imprima y pueda presentarlo a la llegada al aeropuerto junto a su pasaporte. Se facilitarán las cartas de invitación para las nacionalidades en las que así lo exija la legislación, previo abono de las tasas oportunas.